

あしがら

第7号 平成28年11月1日

『ていねいな秋』

校長 山中 なほみ

秋と言えば……「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」「文化の秋」等々、様々な秋が考えられます。足柄小学校の秋は、「ていねいな秋」にしようと言う話を後期の始業式でしました。秋は、日頃の授業や生活の中だけでなく、学校行事や学年行事、様々なコンクールや展覧会等、丁寧に取り組みたいことがたくさんあります。もちろん、秋だけではないのですが、特に秋にはもりだくさんのことが実施されます。その大切な時期をていねいに過ごそうと、今、努力している子どもたちです。



10月13日、14日には、6年生が、日光方面へ、修学旅行に出かけました。この修学旅行で、6年生は見学地だけでなく、バスの中でも大切に時間を使っていました。楽しさの中に学びもしっかりとあり、男女が分け隔てなく仲良く過ごす姿はほほえましく思えました。残念ながら欠席をした友達、けがをしている友達や体調の優れない友達への優しい思いやりは、強さやたくましさがあれば出せない優しさでした。立派な6年生の姿

は、まさに「ていねいな秋」の過ごし方のお手本でした。

10月28日には、3年生と4年生が北駿音楽会に出場しました。2部合唱で「にじ」と「友達だから」の2曲を堂々と歌いました。今年は、90回目を迎える記念すべき音楽会への出場であり、90年という長い歴史を感じながらのステージは格別でした。歌は、声や音を揃えるだけでなく、心が揃わなければ、よい合唱にはなりません。子どもたちは、毎日練習を重ね、歌に込められた思いをホールいっぱいに響かせてきました。ここにも「ていねいな秋」を見つけました。

これからも、各学年のたくさんの「ていねいな秋」を見つけられるように、一つ一つていねいに組み立てていきたいと考えています。つい「面倒くさい」と言ってしまいがちな生活から、丁寧に取り組んだ後の達成感や満足感を味わえる秋を目指します。11月12日に開催する児童会行事「足柄っ子まつり」での子どもたちの活躍にもご期待ください。

『秋の日はつるべ落とし』



10月の終わりに、「足柄地区にイノシシが出没している」という情報が入りました。最初は、熊ではないかという話もあり、心配したのですが、足跡からイノシシのようだという事で、注意をするように話をしたり、集団下校をしたりして対応しています。日没が早くなり、夕焼けが出ていたかと思うと、すぐに暗くなってしまいう時期になりました。子どもには、「秋は、つるべのようにあつという間に太陽が沈む」という話をしました。暗くなってから歩くのは、何かと危険が伴います。学校でも指導をしますが、ご家庭でも、ぜひ明るいうちに帰宅するように声をかけてください。よろしくお願ひします。

『11月・12月初めの主な行事予定』

- 11月 1日(火)全校集会 「風の五重奏団」 2日(水)「風の五重奏団」
4日(金)委員会活動 5日・6日 足柄地区産業文化祭
7日(月)マラソン大会練習開始 8日(火)特別日課 給食なし 下校 11:40
9日(水)喫煙防止教室(6年) 地域ふれあいの日(下校指導) アウトメディアデー
10日(木)PTA 会費引落日 書道科(1・2年生) スクールソーシャルワーカー勤務日
11日(金)貯金日 こども相談員来校日 12日(土)足柄っ子まつり
14日(月)休業日(足柄っ子まつり) 15日(火)校納金引落日
16日(水)金太郎文庫 4年生社会科見学 スクールカウンセラー勤務日
17日(木)JRC活動日 なかよし班活動 18日(金)5年生社会科見学
24日(木)5年生3校交流会 動物愛護教室(3・4年生) 文の日 アウトメディアデー
25日(金)書道科(1・2年生) 第3回 PTA委員会
30日(水)金太郎文庫 もち米祭り(5年)
- 12月 1日(木)全校集会 家庭体重測定日 ふれあいトーク月間 委員会
2日(金)6年生社会科見学 6日(火)マラソン大会 地域ふれあいの日

～通学合宿～

9月29日から2泊3日で通学合宿が行われました。初日の夕飯は、ボーイ小屋前の広場で「おにぎりと鍋」を自炊しました。親元を離れ、地域の人や友達と過ごした3日間は、思い出深いものとなりました。

3日間、お世話してくださった地域の皆様に心から感謝します。ありがとうございました。



～学校保健安全委員会～

9月30日に学校医である中川先生を講師にお迎えし、学校保健委員会を行いました。講話の内容は「食事について考える」でした。食事と健康、脳の働きとの関係について教えていただきました。そのあと、5,6年生が保護者の皆さんと「最強の朝食メニュー」を考えました。



～スピードウェイの見学～

10月14日に5年生が社会科の「自動車産業」の学習の一環として富士スピードウェイを見学しました。レースカーには最新の技術が搭載されていることや安全面の対策が何重にもなされていることを学習してきました。



～1年生のいも掘り～

10月18日に、宿区の湯山さんの畑で1年生が「さつまいも掘り」をさせていただきました。子どもたちは、1株にたくさんの大きな芋ができていたことに驚いていました。持ち帰れないほどのお芋をいただきました。毎年、「いも掘り」の体験をさせていただき、心から感謝しています。



バザー用品の回収を行っています。ご協力いただける方は、お手数ですが11月4日までに足柄小学校にお持ちください。